
 

 

 

 

 

 

Présents : Mmes Florence LEMAISTRE, Isabelle CLEMENTE PACHECO, Isabelle DALLET, Michèle 

LANEELLE, Carole LEVAVASSEUR, Nado PESNEL, Nathalie YVELAIN 

 

MM. Jean-Michel KOCISZEWSKI, Jean-Noël MOREL 

  

Excusés :  

Mmes Muriel CHAPON, Sylvie CHEVALIER, Brigitte FRANCOIS, Isabelle GIBASSIER, Taly GRESSANT, 

Nathalie GUEDON GINFRAY, Mylène PANNIER, 

 

M. Anthony PAUMIER 

   

 

Assiste : Mme Pascale EVAIN 

 

 

Florence remercie toutes les personnes présentes, à cette 1ère réunion de la saison en présentiel.  

Elle remercie Pascale EVAIN responsable du pôle de sa participation à la réunion. 

 

1 – Adoption du Procès-Verbal 

 

Le procès-Verbal de la réunion du 13 Juin 2022, n’entrainant aucune remarque est adopté 

 

2 – Félicitations 

 

Félicitations à Isabelle DALLET pour la naissance de sa petite fille Juliette 

 

3 – Prompt rétablissement 

 

A Muriel CHAPON, qui rencontre des soucis de santé 

 

4 – Résultat définitif du Challenge  

Sébastien FARCY, nous adresse le résultat définitif avec le bonus formations et le label féminin de la 
saison 2022. Nous allons nous assurer que tous les critères ont bien été pris en compte 

Florence affiche sur les écrans de la salle du Comité de Direction le document, nous reprenons le règlement 
établi la saison dernière et mis en ligne sur le site de la Ligue 

6 Clubs apparaissent : les 2 derniers clubs ex-aequo 



 

 

ST DE GRAND QUEVILLY 

US RUGLES LYRE 

CS LES ANDELYS 

ESFC FALAISE 

FC ST ETIENNE DU ROUVRAY 

ES COUTANCES 

Pour rappel les récompenses seront les suivantes : 

- 1er bon d’achat d’une valeur de 500 € + ballons 

- 2ème bon d’achat d’une valeur de 400 € + ballons 

- 3ème  bon d’achat d’une valeur de 300 € + ballons 

- 4ème  bon d’achat d’une valeur de 150 € + ballons    

- 5ème bon d’achat d’une valeur de 150 € + ballons    

- Mais comme nous avons les 2 derniers clubs ex-aequo, la commission a décidé de cumuler les 

2 lots et de le séparer en 2 soit 300 € / 2 = 150 € par club  

 

Compte tenu de l’article 8 du règlement, le second ne peut être à nouveau récompensé, nous enlevons US 
RUGLES LYRE de la liste des clubs. 

La remise du challenge pourrait se faire le 1 Octobre prochain, dans les installations du Club du HAVRE AC 
lors de la rencontre de D1 ARKEMA : LE HAVR E AC/ PARIS ST GERMAIN FC.  Florence et Jean-Michel 
vont reprendre contact afin d’étudier cette possibilité et les conditions  

Le jour de la rencontre et l’horaire ne pourrons être officiels que 15 jours avant la rencontre. 

Le nombre de personnes présentes par club reste à déterminer. Les membres de la Commission seront 
également conviés, doit voir suivant le budget alloué afin de finaliser ces points  

5 – Membres de la commission 

Florence en fin de saison, a pris le contact des membres qui n’étaient pas ou peu présents lors des réunions 
afin de déterminer avec eux, s’ils souhaitent ou pas rester membres. 

Pour le district de la Manche reste à remplacer les 2 postes resté vacants. Il y a trop peu de femmes qui 
souhaitent s’investir, après échanges, nous envisageons de demander au service communication de faire un 
appel à candidature sur les réseaux sociaux de la Ligue et des districts. En rappelant également que le 
covoiturage au départ des districts reste souhaitable pour chacun.  

6 – Nos actions  

Nous déterminons les actions que nous pourrons mettre à l’ordre du jour pour cette nouvelle saison. 

1.1 – 8 Mars 2023 journée de la FEMME (sera étudié lors d’une réunion en novembre) 

 

1.2 – Journée Séminaire le 1er Avril 2023 

 

1.3 Challenge de la Féminisation (sera étudié lors d’une réunion en novembre 



 

 

 

7 – Journée Séminaire 

Nous décidons que cette organisation ait lieu le 1er Avril 2023 dans les installations du HAVRE AC, lors de la 
rencontre LE HAVRE AC / OLYMPIQUE LYONNAIS. 

Restera à déterminer, les personnes conviées, les intervenants, le coût de ce Séminaire. Pour une parfaite 
organisation, nous étudierons tous ces points lors d’une réunion en novembre prochain. 

8 – Dotations 

Florence et les membres de la Commission sont susceptibles d’être sollicités par les clubs pour la 
féminisation. Elle pensait qu’il serait bien d’aider les clubs qui n’ont pas beaucoup de moyen financier, et 
pour les encourager, de venir avec des petits présents. Ce sera possible pour cette nouvelle saison Florence 
a obtenu de la Ligue des dotations. 

9 – Questions diverses 

Nado demande si tous les membres ont sollicités leur carte de membre de la commission. Nous n’avons pas 
encore reçu les demandes effectuées, mais encourageons les personnes qui n’auraient pas satisfait à la 
demande de le faire rapidement. 

Nous évoquons également l’après réunion. Nous prenons note que les repas seront pris au Pôle espoirs, 
exceptions faites en fin de saison ou pour des raisons particulières. 

Nous envisageons la prochaine réunion au Mercredi 14 Septembre à 18 heures 30 en Visio 

conférence et présentiel suivant le nombre  

         La Présidente, La Secrétaire, 

    
Florence LEMAISTRE   Nado PESNEL           

          


